



# lebensphase3

SENIORENNETZWERK

Illnau-Effretikon & Lindau

Ende September 2016

Liebe Vereinsmitglieder

Ende Oktober wird es jeweils wieder Zeit für unsere Herbstversammlung. Bei dieser Gelegenheit laden wir meistens eine Fachperson ein, die zu einem Thema, das unser Lebensalter betrifft, etwas zu sagen hat.

Sehr viel zu sagen hat anerkanntermassen Lorenz Marti. Er ist Buchautor und Publizist und arbeitete während Jahren als Religions-Redaktor beim Schweizer Radio. Er denkt darüber nach, was unsere eigene Existenz mit den kosmischen Kräften des Universums zu tun hat. Der Blick zu den Sternen hilft, den eigenen Ort hier auf der Erde neu zu bestimmen und zu schätzen. Der Referent versteht es, sein Wissen, seine Beobachtungen und seine persönlichen Gedanken dazu auf anregende und verständliche Art zu vermitteln.

## Einladung

zur Herbstversammlung Mittwoch 26. Okt. 2016, 19 Uhr im Stadthausaal Effretikon

1. Begrüssung
2. Mitteilungen
3. Anregungen aus dem Publikum zur Alterspolitik und den konkreten Bedürfnissen in Illnau-Effretikon und Lindau

19:45 h – 20:00 h Pause

4. Vortrag von Lorenz Marti zum Thema „Sternenstaub und das Glück hier zu sein“

Ich freue mich darauf, Euch zahlreich an der Vereinsversammlung begrüssen zu dürfen.

Ueli Annen, Präsident

P.S. Voranzeige: Die **Vereinsversammlung** 2017 findet am Dienstag 9. Mai im Saal des Alterszentrums Effretikon statt.

Verfolgen Sie unsere aktuellen Angebote auf unserer Website [www.lebensphase3.ch](http://www.lebensphase3.ch)



Stadt Illnau-Effretikon



Gemeinde  
Lindau

reformierte  
kirche illnau-effretikon



Pfarrei  
St. Martin

reformierte  
kirche lindau

